



Les Journées bernoises 2024

Les 6 et 7 juin 2024, le Secrétaire général de l'OTIF, M. Wolfgang Küpper, est intervenu lors des Journées bernoises 2024 organisées par le Comité international des transports ferroviaires (CIT) à Berne.

Le 6 juin, M. Küpper a effectué une présentation. Il a fait état des derniers développements concernant l'OTIF et il a offert un aperçu approfondi des évolutions actuelles de la Convention relative aux transports internationaux ferroviaires (COTIF). Il a notamment présenté les travaux réalisés par la Commission ad hoc sur les questions juridiques et la coopération internationale pour la période 2022-2024, lesquels concernent, entre autres, l'élaboration d'une stratégie à long terme pour l'OTIF, le renforcement de la participation des parties prenantes au sein de l'OTIF et l'application des Règles uniformes CUI.

Puis le Secrétaire général de l'OTIF a exposé les principales modifications au Règlement concernant le transport international ferroviaire des marchandises dangereuses (RID) qui entreront en vigueur en 2025 et a aussi évoqué les modifications aux appendices techniques, c'est-à-dire aux Règles uniformes APTU et ATMF.

Le deuxième jour des Journées bernoises était consacré aux nouveaux corridors ferroviaires et aux activités de l'Agence de l'Union européenne pour les chemins de fer, ainsi qu'à l'évolution de la gestion et de la protection des données. En outre, un panel de discussion a été organisé pour échanger sur l'évolution des normes dans le secteur ferroviaire. Monsieur Küpper est intervenu dans ce panel aux côtés de M. Josef Doppelbauer, directeur exécutif de l'Agence de l'Union européenne pour les chemins de fer, et de M. Hinne Groot, coordinateur des affaires ferroviaires internationales au sein du ministère néerlandais de l'infrastructure et de la gestion des eaux.

Le Secrétariat général se félicite de la présence de l'OTIF aux Journées bernoises et remercie le CIT pour son invitation.

